

Europeos solidarios consolidan canal de apoyo a Cuba



The image shows a screenshot of the YouTube channel 'Europa por Cuba'. At the top, there is a search bar with the text 'Buscar' and a magnifying glass icon. To the right of the search bar are icons for video, a grid, and a notification bell. Below the search bar is a banner image of a protest with a large white banner that reads 'EL BLOQUEO CONTINUA' and 'LA SOLIDARIDAD TAMBIÉN'. The banner also features the Cuban flag and the logo of the 'ASOCIACION DE AMIGOS HISPANO CUBANA'. Below the banner is the channel's profile picture, which is a circular logo with the text 'EUROPA POR CUBA'. To the right of the profile picture is the channel name 'Europa por Cuba' and the subscriber count '839 suscriptores'. A red 'SUSCRIBIRME' button is located to the right of the subscriber count. Below the channel name are navigation tabs: 'INICIO', 'VÍDEOS', 'LISTAS DE REPRODUCCIÓN', 'CANALES', 'COMENTARIOS', and 'MÁS INFORMACIÓN'. The main content area shows a video player with the title 'Europa x Cuba - Canción "Yo estoy con Cu...". The video player has a progress bar at the bottom showing '0:03 / 3:47'. To the right of the video player is the video description, which includes the title 'Europa x Cuba - Canción "Yo estoy con Cuba"', the view count '799 visualizaciones • hace 3 meses', and the text 'Banda sonora de nuestro programa, Composición de nuestro amigo Beni Medina y la letra de nuestra amiga Patricia Pérez.' Below the description are links for 'SUSCRÍBITE A NUESTRO CANAL:', 'REDES SOCIALES:', and 'MÁS INFORMACIÓN'.

París, 28 feb (RHC) El canal Europa por Cuba consolida su espacio que da voz al movimiento de solidaridad con la nación caribeña en el viejo continente, manifestó este domingo Michele Mesagna, uno de los moderadores.

De acuerdo con Prena Latina, la iniciativa impulsada desde octubre llega hoy a su vigésimo programa en español y expandirá sus transmisiones a partir del 3 de marzo al idioma ruso, una ventana que cada domingo se abre para divulgar las actividades en Europa en defensa de Cuba, su pueblo y la Revolución, y para ofrecer un acercamiento a la realidad del país caribeño.

Empezamos de cero, conscientes de la importancia de crear plataformas que permitan divulgar en las redes sociales una solidaridad bien amplia y diversa, la cual mantiene como prioridad la lucha contra el bloqueo económico impuesto por Estados Unidos a Cuba, comentó Mesagna en entrevista con la agencia de noticia.

De acuerdo con el activista italiano, uno de los objetivos centrales del canal es dar a conocer lo que se hace por una causa justa desde diversos países europeos a través de sus asociaciones, al margen de si son grandes o pequeñas, antiguas o nuevas en la labor de apoyo al archipiélago.

Podemos considerarnos en una fase inicial y con muchas metas por lograr, como garantizar la participación en los programas desde todas las naciones, pero ya vemos avances y tal vez estemos al 70 por ciento, dijo el moderador, rol que comparte con el español José Antonio Toledo.

Para Mesagna, Europa por Cuba significa unidad, inclusión y coordinación en torno a un objetivo común: el respaldo a la agredida nación caribeña.

Cuba es la protagonista, todos nosotros somos solo soldados, sin más ambición que defenderla y decir la verdad sobre ella que los medios no cuentan, subrayó a Prensa Latina.

En sus primeras 19 emisiones, la plataforma en YouTube abordó la lucha contra el bloqueo estadounidense y el rechazo a las medidas del expresidente Donald Trump para recrudecerlo.

Mencionó entre las acciones punitivas de Washington la inclusión en la unilateral lista de países patrocinadores del terrorismo, y en contraste, el apoyo a la petición de reconocer con el premio Nobel de la Paz al contingente médico Henry Reeve.

También homenajeó en fechas significativas al líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, y al prócer independentista José Martí.

Fue asimismo tribuna de denuncias de ataques a la isla desde la subversión, postura solidaria fijada por organizaciones de Alemania, Bélgica, España, Francia, Grecia, Irlanda, Italia, Rusia y Serbia, entre otros países.

Mesagna consideró una ventaja del canal que sus programas queden registrados en la plataforma, lo cual permite verlos en vivo o cuando los internautas puedan.

Nacimos de manera espontánea, muchos de los participantes no nos conocemos físicamente y tenemos la barrera idiomática, pero lo importante es la voluntad de acompañar a Cuba y en eso trabajamos sin tregua, afirmó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/249108-europeos-solidarios-consolidan-canal-de-apoyo-a-cuba>



Radio Habana Cuba